



Propuesta de AMLO de reponer Fondo de Estabilización, avanzará en San Lázaro



MÉXICO (ANGÉLICA MELÍN).- La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados tiene listo el dictamen en sentido positivo, sobre la iniciativa del Presidente de la República que busca reponer los recursos gastados del Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP).

El proyecto que los integrantes de la dictaminadora revisarán la tarde del próximo lunes 10 de octubre, señala que los ahorros o economías presupuestarios en el costo financiero de la deuda que se llegue a generar, deberán ir a parar al Fondo referido.

Lo anterior en forma de “aportaciones adicionales” en activos financieros y “ajustes presupuestarios compensados”.

La iniciativa para recuperar los millones que se tomaron de ese Fondo en la emergencia sanitaria por la pandemia de coronavirus, señala que el objetivo es “robustecer” el instrumento financiero, con aportaciones adicionales.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/7/propuesta-de-amlo-de-reponer-fondo-de-estabilizacion-avanzara-en-san-lazaro-567869.html>